

# Mondial basket

Le décompte de l'édition 2013 du Cholet mondial basket sera donné ce dimanche sur une horloge Bodet géante. Le tournoi junior, qui réunit des équipes du monde entier, se déroulera du 29 mars au 1<sup>er</sup> avril. Le parrain 2013 sera le joueur de Cholet-basket, Luc-Arthur Véboobe.

*Ouest France – Samedi 19 janvier 2013*

## On en parle

### Le lancement du Cholet Mondial Bodet

Le lancement officiel du Cholet Mondial Bodet Basket-Ball a lieu ce dimanche à 15 h 30 à la Jeune France. Le parrain de l'édition 2013, Luc-Arthur Véboobe (photo), retenu, sera remplacé pour l'ouverture du tournoi par Cédric Ferchaud. Quatre équipes étrangères ont validé leur participation au tournoi : Toronto (Canada), Lance Live Esportes (Brésil), Bayern Munich (Allemagne) et Effeil Towers Acamedy (Pays-Bas). L'édition 2013 se déroulera du 29 mars au 1<sup>er</sup> avril.



*Le Courrier de l'Ouest – Samedi 20 janvier 2013*

## Mondial basket : le décompte est lancé

La cérémonie d'ouverture du Cholet Mondial Bodet basketball a eu lieu hier. Le tournoi se déroulera du 29 mars au 1<sup>er</sup> avril.



*Le match de gala opposait hier les filles de la Jeune France à celles de l'Union Pays Olonne, en régionale 2.*

### **Parrain officiel et parrain pigiste**

Alors que le parrain de cette édition, Luc-Arthur Vebobe, joueur de Cholet-basket, était annoncé, c'est finalement Cédric Ferchaud, ex-joueur de la compétition en 1997 et parrain en 2006, qui était présent hier, à la cérémonie officielle d'ouverture du tournoi, à la Jeune France. « Cédric a gentiment accepté de remplacer Luc-Arthur Vebobe, retenu au Havre », explique Antoine Rivereau, président du Cholet Mondial Bodet basketball. En effet, le joueur de CB joue ce lundi soir un match initialement prévu samedi, mais différé pour des questions de retransmission télé. Mais « Luc-Arthur Vebobe reste évidemment le parrain » de la compétition.

### **68 jours avant le jour J**

Le décompte de cette 32<sup>e</sup> édition a été donné hier sur une horloge Bodet géante. Le tournoi aura lieu du 29 mars au 1<sup>er</sup> avril. « On a voulu marquer le coup, avec une journée festive », souligne Antoine Rivereau. Remise officielle des t-shirts

de l'épreuve, concours de lancers-francs entre les jeunes du club et Cédric Ferchaud, et galette des Rois de la section basket de la J.-F., ont ainsi animé l'après-midi.

### **Un tournoi « très international »**

Dix équipes participantes sont connues, pour l'instant : l'Élan Chalon, Le Mans Sarthe basket, Cholet-basket ; Sluc Nancy (France) ; Lance Livres Esportes (Brésil) ; Bayern de Munich (Allemagne) ; Toronto United Ballers (Canada) ; Eiffel Towers Academy (Pays Bas) ; BC Torrejon (Espagne).

Il manque encore deux équipes (d'Italie, et de Serbie, de Slovénie ou de Croatie, à déterminer), mais d'ores et déjà, Antoine Rivereau s'est dit « satisfait de la diversité des pays représentés. C'est un tournoi très international ». Ce renouvellement, « c'est notre point fort, c'est aussi notre difficulté, puisqu'il faut remettre en cause le plateau du tournoi ». Cette année, un tiers des équipes participe pour la première fois au Mondial.